

FM-Kompakt 12/88 Thomas Kircher, Herzog-Magnus-Str. 22,  
7101 Untereisesheim  
07132/43418 (ab 1.01.89)

Baden-Württemberg: Wie bereits in FM-Kompakt 11/88 gemeldet, ging am 5.11.88 auf 104,80 MHz Stadtradio Karlsruhe on the air. Man teilt sich die Frequenz mit einem weiteren privaten Anbieter namens Radio Residenz (Sendezeit: tgl. 11.00-12.00; 18.00-19.00 + Freitag v. 18.00-05.30 Uhr samstag morgens). Ferner ist auf dieser Frequenz das SDR-Badenradio am Morgen zu hören.

Radio Wachenburg/Weinheim 100,70 MHz ist in Kelkheim/Taunus seit einigen Wochen stärker zu empfangen. Geplant ist z.Zt. eine Programmreform, wodurch die Hörer mehr beteiligt werden sollen. Momentan bringt man viele Übernahmen von Radio Media Stuttgart.

Norbert Marschang

Der von Radio Victoria geplante Start für den 6.12.88 wurde nochmals verschoben. Angeblich will der private Anbieter aus Baden-Baden via Reg.sender Hornisgrinde 100,40 MHz Ende 1/89 on the air gehen (Gerüchten zufolge ist der Start evtl. erst im März 89).

Norbert Marschang

Seit 4.11.88 bringt das Bürgerradio Stuttgart 100,30 MHz u. 100,70 MHz von 20.00-22.00 Uhr moderierten Programme (Country, Funk, etc.). Zwischen 22.00-24.00 Uhr kommt nonstopmusic. Ab 24.00 Uhr übernimmt man dann das Nachtpx. von Radio Media Stuttgart ("Radionacht")! Vor der Programm"Reform" kam ab 20.00 Uhr bis zu den Morgensendungen non-stopmusic.

Folgende Testsendungen sind momentan zu empfangen; jeweils Testpx. der DBP:  
100,40 MHz Regionalsender Hornisgrinde von 16.00-20.00 uhr und 0.00-13.00Uhr in den Zwischenzeiten sendet Radio Ladies First. Späterer Anbieter soll Radio Victoria (s.o.) werden.

103,70 MHz Reg.sender Aalen 50 kw.

104,40 MHz Lokalsender Waiblingen (diese Frequenz soll das Bürgerradio Stuttgart bekommen)

Norb.Marschang v. Markus Weidner

104,80 MHz Lokalsender Backnang

105,905MHz Pfeifton (Rastatt?); empfangbar in Kelkheim Norb.Marschang

106,00 MHz Pfeifton (?)

Der SDR 3. Px. strahlt seine Sendungen nun 24-h. aus (SDR 3).

Die Sendeleistung von Radio Ohr wurde auf 104,90 MHz von 160 Watt auf 1 kw erhöht.

Norbert Marschang

Bayern: Auf 104,90 MHz hat der AFN begonnen, seine Programme auszustrahlen. Standort: Würzburg.

Norbert Marschang

Rheinland-Pfalz: Auf 105,60 MHz war ein Piepston in Stereo zu hören. Auf dieser Frequenz soll in den nächsten Jahren (!) Radio 4 zu empfangen sein (Donnersberg).

Norbert Marschang

Hessen: Auf 103,90 MHz ist von Frankfurt aus ein neuer Sender on the air gegangen. Ausgestrahlt wird das HR 4-px und das Südhessenjournal (!). Wen interessiert in Frankfurt, was in den Regionen Südhessens passiert ?.

Norbert Marschang

Frankreich: Seit Anfang November 88 ist auf 106,30 MHz Radio Powerplay bzw. Euro-Radio in guter Qualität vertikal bis nach Heilbronn zu empfangen. Seit 3 Wochen hat man 106,30 MHz verlassen und wechselte wieder auf die bisherige Frequenz 106,80 MHz. Die Studios befinden sich in Strassburg. Die Sendeleistung beträgt laut Angabe des Senders 5 kw. Zwischen 20.00 und 24.00 Uhr nennt man sich Radio Powerplay. Dienstags bzw. Donnerstags gestaltet diese Sendung DJ Charlie 2000. Während der Sendung rufen jede Menge Jugendliche an, um sich gegenseitig zu beschimpfen. Obwohl in den Powerplay-Programmen hervorragende Jingles bzw. Mixes kommen ist die Sendung aufgrund dieser teilweise obszönen Anrufe/Ausdrücke meistens unter allem Niveau. Das Nachtpx. ist französisch und kommt aus Paris.

Euroradio hat übrigens einen Lizenzantrag für den Regionalsender Feldberg 5 kw. gestellt. Die Studios sollen allerdings in Strassburg bleiben.

Norbert Marschang

TV:

AFN TV sendet nun auch unter der Woche 24-h nonstop.

Seit 28.11.88 sind die Privaten TV-Anbieter in Aschaffenburg zu sehen Tele 5 ch. 21 und SAT 1 ch. 44 Sendeleistung je 200 Watt. RTL + wurde bei der Lizenzvergabe in Aschaffenburg nicht berücksichtigt.

Norbert Marschang

RTL + plant ab 1.1.89 nach Sendeschluss bis zum Frühstücksfernsehen die Nachtprogramme von Tele 5 zu übernehmen.

Aus dem Münchner Privatsender Erreka wird ab 1.1.89 PRO 7. Man will dann mehr Unterhaltung, Spielfilme, etc. bringen.

Südtirol:

Momentan finden wieder Bauarbeiten am Hühnerspiel statt. Der Dachverband für Natur- u. Umweltschutz droht, wegen der Bauarbeiten vor Gericht zu gehen. Die Arbeiten werden durch die Firma Collini & Rabbiosi ohne Baukonzession bzw. landschaftliche Bewilligung durchgeführt. Es wird allerdings nur vermutet, daß es sich um den Aufbau von Sendeanlagen handelt.

Dolomiten 11/88

Wie Ihr auf Seite 1 seht, habe ich ab 15.12.88 eine neue Adresse bzw. ab 15.1.89 eine neue Telefonnummer. Ich bitte Euch, Eure Zuschriften ab sofort an meine neue Adresse zu senden; mit AUSNAHME von sperrigen Sendungen wie grössere Päckchen, etc. Diese Sendungen bitte weiterhin an meine alte Adresse in Heilbronn!

Aufgrund meines Umzuges sind bei mir sämtliche Überspielungswünsche, etc. liegen geblieben. Alle Wartenden bitte ich auf diesem Wege um Entschuldigung; in den nächsten Wochen werde ich wieder zum Kopieren kommen.

In der letzten FM-Kompakt Ausgabe für 1988 möchte ich mich wieder mal bei allen OM's bedanken, die mich regelmässig mit Infos versorgten. Hervorheben möchte ich dabei besonders Norbert Marschang, Hans-Jürgen Püttmann und den Walter Schieffle ! Ohne Euch wären meine Ausgaben wahrscheinlich ziemlich mager. Bitte macht auch 1989 weiter so. Vielen Dank auch für Eure Weihnachtskarten und die guten Wünsche zum Jahreswechsel. Ich wünsche Euch schöne, friedliche Weihnachten und alles Gute für 1989 mit viel Zeit fürs Hobby !